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      No．1664（第 24回）    2024年 2月 14日(水)   点鐘：12時 45分    於：勇屋会館 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《平和構築と紛争予防月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №24      

★ ロータリーソング  ・奉仕の理想  

★ ゲストのご紹介   

・南安曇農業高等学校  IAC顧問  今溝 秀雄様 

・    〃   インタ―アクター 清都 晟太郎様 
 

★ 会長挨拶                     【小穴会長】 

皆さんこんにちは！ 

お元気でしょうか？ 先週は親

クラブ関係者の居ない創立記

念夜間例会でした。それと髙木

会員の送別会と場々ガバナー

補佐団の慰労会とを兼ねて行

いました。ご参加いただいた皆

様、お疲れさまでございまし

た。 

髙木会員からお世話になった

（？）お礼として、酔園の甘酒を頂きましたのでお受け取りに

なっていない方はお受け取り下さい。 

さて、本日はゲストに南安曇農業高等学校の IAC担当の今

溝秀雄先生、IAC 生の清都 晟太郎さんをお迎えしておりま

す。 

本日のプログラムは丸山会員の雑誌評論の後、IAC卒業生

の卓話となっておりますが、以前在籍したお二人の卒業生

は現在学校に居ないようですので、清都さんに１年間の

IACでの活動報告をして頂きます。 

宜しくお願いいたします。 

さて、本日はセントバレンタインデイですね。愛の告白をする

と成就しやすいとか？日本ではかなり話題となっております

が、これはひとえにお菓子メーカーの売り込み作戦だとと伺

っております。高島屋のホームページから引用しますと、昭和

10 年に神戸のモロゾフ製菓が、外国人向け英字新聞『ザ・

ジャパン・アドバタイザー』で、「あなたのバレンタインにチョ

コレートを贈りましょう」という広告コピーを掲載したのが、

バレンタインチョコの始まりなのだとか。その後昭和33年に

は、大田区の製菓会社メリーチョコレートカムパニーが、キャ

ンペーンを大々的に進めた様です。バレンタインデーにチョ

コレートを贈る風習は、小学校高学年〜高校生の学生層に

浸透して広まったといわれており、1980 年代後半には、主

婦層にも普及し本命チョコや義理チョコなどを生み出し現

在に至るのです。 

でも実際のバレンタインデーとは・・・ 

～ 由来は聖バレンタインの記念日 ～ 

バレンタインの由来は、3 世紀のローマにまでさかのぼり、

当時のローマ帝国皇帝・クラウディウス 2 世は、愛する人を

故郷に残した兵士がいると士気が下がるという理由で、兵

士たちの婚姻を禁止していました。そんな中、政策に反対し

隠れて多くの兵士たちを結婚させていたのが、キリスト教司

祭であるバレンティヌスです。 

彼の噂はやがて皇帝の耳に入り、怒った皇帝はウァレンティ

ヌスに、二度とそのようなことがないように、またローマの宗

教に改宗するように、と命令しました。しかし、ウァレンティヌ

スは愛の尊さを説きその命令に従わなかったため、西暦

270年頃の2月14日、処刑されてしまいます。 

後世の人々は、ヴァレンチノ司祭の勇気ある行動を讃え、彼

を愛の守護聖神「聖バレンタイン」としてまつるようになりま

した。そして、ヴァレンチノ司祭が処刑された 2 月 14 日を

「Saint Valentine’s Day（＝聖バレンタインの日）」と呼び、

お祈りをするようになったのです。 

引用は版権の都合上これくらいにしますが、と言うわけで 

キリストの生誕祭（クリスマス）とは違いヴァレンチノ司祭の

命の失われた日であります。 

それが変化し、日本ではチョコレートを贈る祝いの日となっ

たのです。 

ともあれ、Happy Saint Valentine's Day！ 

本日も宜しくお願いいたします。 
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★ 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（1/24修正出席率） 

出席者：  12名 

欠席者：   6名 

出席率：   67％ 

欠席者 ： 11名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ：  65％ 

 

★ ニコニコBOX報告 （敬称略）     【場々委員長】 

小穴： Happy Saint Valentine's Day！  

ゲストの皆様ようこそ！！ 

藤森（康）：IAC顧問今溝先生 アクター清都君を歓迎して 

笠原： ゲストの皆さんご苦労様です 

下里： IAの皆様をお迎えして 

場々： 昨日 松本城RCの例会に二木さんと行って来ました。 

  みんなの音楽祭は約500名の方の参加があったようです。 

三原： ゲストの皆様ようこそ 

濵 ： ゲストの今溝先生 清都さん ようこそ 

小野： 南農の皆様をお迎えして 暖かくなりました。 

赤羽： 遅刻 ハッピーバレンタインデー 

丸山（慶）：IAC顧問今溝先生 インターアクター清都君を 

お迎えして！ 

〔計10件 21,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 430,110円 

 

 

 

 

 

 

【笠原会員】 

ゴルフ同好会より2点程連絡いたします。 

① ゴルフ同好会の余剰金 5 万余りは、

前回までのコンペで使い切りました

ので、次回からは参加費を徴収させ

ていただきます。 

② 小野会員、石田会員が体調不良で不

参加のこともあり参加人数が僅かと

なってしまいました。そこでまず多忙

な 場々ガバナー補佐・小穴会長の日程を優先して 開

催日・会場を決定したいと思います。それと他団体、ある

いはゲストの方々をお迎えして行いたいと思っています。 

★本日のプログラム  

○南安曇農業高等学校 IAC御来訪 

 

 

 

【IAC顧問今溝秀雄様】 

あづみ野ロータリークラブの皆様

には日頃より本校インターアクト

クラブに対し、ご支援とご協力を

いただいておりますこと、厚くお礼

申し上げます。先日は2月の例会

にお呼びいただき、本年度の本

校インターアクトクラブの活動を

クラブ員の清都  より報告させて

いただきました。 

現在の本校インターアクトクラブの活動は、クラブ員が清

都のみということもあり、本校独自の活動は特に行いま

せんでしたが、2600地区のインターアクトクラブの活動

にはできるだけ参加させていただきました。その中で他

校のインターアクトクラブ員やロータリークラブの皆様と

の交流を通して、清都も多くの刺激を受け、成長すること

ができたと感じております。顧問を務めさせていただい

ている私が校務に追われ、インターアクトクラブの活動を

十分に支えることができておらず、申し訳なく思っており

ますが、今後も生徒の成長に繋がるクラブ活動になるよ

う努めていければと考えております。 

数年後には本校が担当し、インターアクトクラブの地区大

会を実施することになっております。県内のインターアクト

クラブ員が参加してよかったと思える充実した大会にな

ればと考えておりますので、あづみ野ロータリークラブの

皆様にもご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

今後もお世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

 
 

南安曇農業高等学校 

インタ―アクター   

清都晟太郎さん 

                     「輝く瞳に会いに行こう」へ

出席した時の感想をお話し

いただきました。 
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      【 特 集 】 

         平和構築と紛争予防月間 

        平和は学び、知ることから 
 

  

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小穴会長から卒業記念品贈呈 
場々ガバナー補佐から小穴会長へバッジ贈呈 

マルチプル・ポールハリスフェロー 


